

Demandan políticas para generar empleo

ROSALBA AMEZCUA

El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) demandó decisiones políticas públicas acordes con la coyuntura económica para generar empleos, pues la creación se sigue concentrando en los niveles salariales más bajos.

Para el organismo dependiente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), es un hecho que en el primer trimestre de 2015 aunque la población ocupada creció en 725 mil 117 personas, la cifra es insuficiente para cubrir las necesidades de la población cuando en ese mismo lapso, el segmento en edad de trabajar aumentó en 1 millón 603 mil 179 personas.

Y a lo que se suma que el problema de precarización del empleo continúa siendo un factor importante que incide negativamente en el mercado laboral y que se refleja en la debilidad del mercado interno.

“Las cifras indican que en esta ocasión, el segmento de ocupados con ingresos de dos a tres salarios mínimos fue el más afectado al perder 928 mil 667 plazas de trabajo, mientras que fueron 863 mil 737 las generadas en el

segmento de ingresos de menos de uno hasta dos salarios mínimos. Si bien los ocupados con más de tres salarios mínimos aumentaron en 294 mil 823 personas, esto no implica una mejora importante en el mercado laboral”, indicó.

Precisó que evidentemente los empleos que puede generar la economía son pocos, pero además de baja calidad, lo que también se puede inferir cuando se aprecia que del total de empleos creados en la economía entre el primer trimestre del año pasado y el primero de éste, sólo 27.6 por ciento tuvo acceso a servicios de salud.



Foto: Especial

La falta de plazas es un factor que incide en el mercado laboral.

